



広報で振り返る

あの日あのときのあやひ

第5回

1992年(平成4年)2月15日号

このコーナーでは過去の広報を紹介し、その時代を振り返ります。

今号は広報あさひ1992年2月
15日号を紹介します。特集では、
成人式の様子が紹介され、代表者
の意見発表として、将来の夢や成
人を迎えての誓いなどといった、
熱い想いがつづられています。

そのほかは、糖尿病に関する記事が掲載され、合併症による重篤なリスクがあるなど、病の恐ろしさを伝えています。現在市では「CDプロジェクト」による、糖尿病予防への活動に取り組んでいますが、このころから啓発していたのですね。



政治小説の変遷

40歳以上の人の約1割を占める成人病
毎日いませんか 糖尿病の恐れ

食卓に一輪の花を
米本和弘さ

卷之三

青年の意見発表

文庫
で
所蔵
の

五、六人が社員として在外し、新成人門出後、成年式が一月十五日、東京開化館にて行なわれた。

今年、前にも五十九人（男）一百八十九人、女三百五人、のみなるが大勢の加入者にして、さうしてこの会員をもて監督會を行なった。高橋義則は四十九人の父兄が出席した。会議は午後二時から午後三時まで、久留里に宿を合せた。

儀式では、和歌から「笑えよ」とまで、

二人の来賓からお祝いと贈り物を受けた後、就いて

新成人門出後後、歌、演説頗る興味深く聞かれた。

十
歳
おめでとう

糖尿病の啓発記事

平成4年の主な出来事

- バルセロナ五輪競泳で、当時14歳の岩崎恭子さんが金メダルを獲得



現在の日本は、物質的に豊かであります。心の豊かさが聞われていません。このような時、私は、「貧困



特集